

# 春園ニュース 2023年9月号

## 7月25日(火)、26日(水) オープンスクール

中学3年生を対象としたオープンスクール(学校説明会)を2日間にわたって開催しました。行事や学校生活の様子を動画で紹介した後は、運動部の部活動やパソコン、生物の模擬講座などの体験活動に参加してもらいました。常北校生たちの生き生きとした様子やアットホームな雰囲気を感じてもらえたことと思います。参加してくれた中3生の皆さんと来春会えることを心から願っております。



## 8月8日(火)、9日(水) インターンシップ

本校2年生が各自の希望する企業で、インターンシップ(職場体験)に取り組みました。短期間の体験でしたが、働くことの大変さを身をもって感じた生徒も多いようです。今回の経験を通して、1年後に迫った高校卒業後の進路選択への意識も高めることができました。



## 就職試験開始! 学校推薦型選抜入試も出願迫る!

9月16日(土)から3年生の就職採用試験が始まりました。面接試験に向けて夏休み中も何度も登校し、面接練習に励んできました。進学希望者も、学校推薦型選抜や総合型選抜入試の出願に向けて、夏休み返上で志望理由書や活動報告書の準備に励んできました。この夏の苦勞が報われるためには、秋以降もさらなる努力が求められます。がんばれ常北、がんばれ三年生諸君!



## 9月15日(金) 第1回進路ガイダンス(1学年)

1年生の進路ガイダンスを職業テーマ別の説明会形式で開催しました。16個のテーマの中から、自分の興味のある分野を3講座選択し、仕事内容や「やりがい」について、専門学校等の講師の先生方からお話を伺いました。



### <ガイダンス後の生徒の感想より>

- 今後の学校生活では勉強をがんばることはもちろん、コミュニケーション力を上げたいと感じた。
- 高校生のうちから取れる資格は取っておこうと思った。
- 話を聞き、どの仕事も人に役に立てることがわかった。全部の仕事が楽しそうだった。

## 新任のALTの先生が着任しました!



9月から常北校の新しいALTとして赴任したアディソン先生です。アメリカのニューヨーク出身です。毎週月曜日の英語の授業でご指導してくれます。

## 10月の主な行事

|         |                   |
|---------|-------------------|
| 10/2(月) | 衣替え               |
| 6(金)    | 2年いのちの出前授業(2・3h)  |
| 12(木)   | 自転車・バイク安全教室(5・6h) |
| 13(金)   | 避難訓練              |
| 20(金)   | 第30回ツール・ド・常北      |
| 27(金)   | ツール・ド・常北予備日       |